

Newsletter

Ambassade de Suisse pour Madagascar, les Comores et les Seychelles

Antananarivo, octobre 2014

Message de l'Ambassadeur

Chères et chers compatriotes,

Après avoir pris mes fonctions à Madagascar et aux Comores à fin 2011, j'ai rapidement réalisé qu'entre mes deux pays d'accréditation et les autres îles de l'Océan indien il existait de nombreux enjeux communs, des synergies évidentes, une histoire partagée, notamment autour de la langue française et de leur appartenance à la francophonie, de leur caractère insulaire et des actions développées au sein de l'organisation régionale qu'est la Commission de l'Océan indien (COI). Ces constatations m'ont encouragé à proposer à Berne un renforcement de l'Ambassade de Suisse à Antananarivo au service de nos concitoyens vivant dans les différentes îles de la région et un développement de nos relations bilatérales avec les autorités de ces Etats. Dans le sens d'une mise en œuvre progressive de ces idées, le Chef du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE), et actuel président de la Confédération, M. Didier Burkhalter, a décidé du transfert des compétences diplomatiques et consulaires pour les Seychelles de notre ambassade à Nairobi à celle d'Antananarivo à partir du 11 novembre prochain, date à laquelle j'aurai l'honneur de présenter mes Lettres de créances au Président de la République des Seychelles, M. James Alix Michel.

Cette Newsletter est donc la première qui est envoyée non seulement à nos compatriotes vivant aux Comores ou à Madagascar, mais aussi à ceux établis aux Seychelles et que je me réjouis de rencontrer personnellement lors d'un cocktail amical le 10 novembre prochain à Victoria. Je saisis donc cette occasion pour souhaiter à ces concitoyens la cordiale bienvenue sous la juridiction de cette Ambassade et je peux leur garantir que l'ensemble du personnel d'Antananarivo fera tout son possible pour leur assurer son soutien et son appui, notamment dans le domaine des services consulaires, avec la collaboration efficace de notre Consule honoraire à Victoria, Mme Angelika Maurel. Ce transfert de compétence arrive au bon moment puisqu'à partir du 3 décembre prochain, une liaison aérienne directe sera inaugurée entre Mahé et Antananarivo, deux fois par semaine avec Air Seychelles. Cela devrait faciliter pour nos concitoyens qui le désirent l'accès physique à l'Ambassade, comme le font d'ailleurs de plus en plus nos ressortissants de Maurice ou de La Réunion qui font appel à nos services consulaires.

Cela implique aussi l'élargissement en 2015 de l'offre de financement des petites actions de l'Ambassade en matière de développement et de droit humains pour les organisations non-gouvernementales basées aux Seychelles en plus de celles actives à Madagascar et aux Comores. Vous trouverez plus d'information à ce sujet dans cette Newsletter.

Dans cette édition, notre nouveau stagiaire académique, M. Wanja Knausz, partage ses premières impressions (en allemand) sur Madagascar. L'ONG suisse MEDAIR se présente et vous trouverez les informations habituelles sur les principaux événements organisés par l'Ambassade, dont la célébration du 1er août en présence du Premier Ministre malgache, notre compatriote, Roger Kolo (cf. photo), la prochaine fête de la St Nicolas et les actualités consulaires

Chers et chères compatriotes, je profite enfin de la publication de cette dernière Newsletter de l'année pour vous souhaiter, avec un peu d'avance, à vous, vos familles et vos proches, d'excellentes fêtes de fin d'année et plein succès dans vos activités pour 2015.

Eric Mayoraz, Ambassadeur



Le toast du 1^{er} août à la Résidence de Suisse - © DFAE

Stagiaire académique de l'Ambassade Wanja Knausz

Chères et chers compatriotes, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Die Schweiz ist bekannt für seine Mehrsprachigkeit. Deshalb schreibe ich Ihnen heute im frankophonen Madagaskar für einmal auf Deutsch. Nach meinem Studium in Genf, Kanada und zuletzt St. Gallen, freute ich mich darauf einen mir bis anhin unbekanntem Teil der Erde zu entdecken. Nach vielen Tipps, Warnungen und Impfungen landete ich schliesslich am 30. August am Flughafen Ivato. Im Auto ging es anschliessend durch das nächtliche Antananarivo und am nächsten Morgen begann die erste kleine Entdeckungstour zum Einkaufszentrum und um das Wohnquartier.

Bald zwei Monate bin ich nun in Madagaskar und damit ist schon fast die Hälfte meines Praktikums vorbei. Viele kleine Dinge sind hier anders als in der pünktlichen und perfekt organisierten Schweiz. Und obwohl vieles etwas langsamer geht, vergeht die Zeit hier wie im Flug. Noch immer beobachte ich gerne das Treiben im lebendigen Tana, wenn ich morgens um halb Sieben im Stau stehe. Obwohl die Taxi-Be hier keine Fahrpläne und Haltestellen haben, was zuerst etwas verwirrend war, nehme ich die richtige Nummer nun auch Fröhlich im Halbschlaf. Auch an die Hitze und die Enge auf dem Heimweg gewöhnt man sich. Nur um an einen neuen Ort zu gelangen braucht es nach wie vor Beharrlichkeit und viele Fragen.

An den Strassenständen kann man hier offenbar fast alles kaufen; von Kleiderbügeln über Autoteile und unbekannte exotische Leckereien. Obwohl ich gerne einige davon versuchen würde, kann man mit europäischem Magen leider die meisten auf der Strasse angebotenen Nahrungsmittel nicht verdauen. Es bleibt deshalb oft nur der Trost: auch das Auge isst mit.

Zu den Highlights der Hauptstadt gehört sicherlich der marché artisanal. Aber auch die beiden Königspaläste aus der Ära der Merina-Monarchie sind ein Besuch wert. Die vielfarbigen Häuser laden zudem zu Erkundungstouren ein. Die allgegenwärtige Armut kontrastiert mit der Schönheit des Landes und erinnert einem an die Probleme welche die grosse Insel seit langem gefangen halten. Trotz der grossen Armut sind die Menschen aber sehr freundlich und ehrlich.

Die Arbeit auf der Botschaft ist sehr spannend und abwechslungsreich. Da es sich um eine kleine Botschaft handelt, kann ich oft alleine an Konferenzen gehen. Ansonsten schreibe ich Berichte nach Bern, berichte dem Botschafter was besprochen wurde, kümmere mich um einige kleine Dossiers und blättere jeden Morgen durch fünf Zeitungen. Auch Einweihungen von Entwicklungsprojekten kann ich manchmal beiwohnen. Diese ermöglichen es mir, interessante Bekanntschaften zu machen, einen konkreten Einblick in das Leben in den umliegenden Dörfern zu bekommen und eine praktische Seite der schweizerischen Aussenpolitik kennenzulernen. Zudem befindet sich Madagaskar in einer entscheidenden Phase für seine Zukunft. Kann das Land nach der Rückkehr zu einer demokratisch gewählten Regierung zu politischer Stabilität und wirtschaftlichem Aufschwung finden? Nicht alle Anzeichen sind positiv. Vieles scheint nur sehr langsam voranzukommen und mehr schlecht als recht mit den Erwartungen der Bevölkerung Schritt zu halten. Doch es gibt auch positive Anzeichen. Nach der Rückkehr von Ex-Präsident Ravalomanana blieb die Situation trotz gegenteiliger Befürchtungen relativ ruhig.

Für die zweite Hälfte meines Aufenthalts freue ich mich die grosse Insel auch ausserhalb der Hauptstadt etwas besser kennenzulernen. Die einzigartige Flora und Fauna lockt bereits in den Vororten Antananarivos. Das Land ausserhalb der Stadt ist wunderschön. Rote Erde wechselt sich mit grünen Reisfeldern und violetten Jacaranda-Bäumen ab. Auch die niedlichen Lemuren konnte ich bereits kennenlernen.

Nach einigem Suchen habe ich nun ein gutgelegenes Schwimmbad gefunden um etwas Sport treiben zu können. Auch über ein lokales Bankkonto verfüge ich nun. Vor einigen Tagen war ich zudem das erste Mal bei einem Friseur und das Leben in Antananarivo gleicht schon fast einem geordneten Alltag.

Natürlich freue ich mich auch darauf, einige von Ihnen am St. Nikolaustag kennenzulernen. Danach geht es schon bald, hoffentlich gut gebräunt, zurück in die kalte Schweiz. Kein Kultur- sondern ein Temperaturschock wartet.

Au revoir et peut-être à bientôt !

Wanja Knausz
Stagiaire académique



Wanja Knausz - © DFAE

Site Internet de l'Ambassade (www.eda.admin.ch/antananarivo)

Le nouveau site Internet du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) (www.eda.admin.ch) est en ligne! Au terme de trois ans d'efforts, le projet Web-DFAE est arrivé à son terme. Désormais, le DFAE s'affiche sur la toile aux couleurs de la nouvelle identité visuelle de la Confédération. Les programmes et le matériel, eux aussi, ont été remplacés, et ont laissé place à des outils ultramodernes.

Conformément à la loi sur l'égalité pour les handicapés (LHand), l'administration fédérale doit rendre ses contenus publiés sur Internet accessibles aux personnes handicapées ou ayant des capacités diminuées. Les contenus Web doivent donc être édités de manière à pouvoir être consultés par tous.

Vous pourrez par ce nouvel outil, en outre, avertir l'Ambassade de votre arrivée (immatriculation), d'un changement d'adresse/et ou coordonnées personnelles, ou de votre départ de cet arrondissement consulaire via ses formulaires en ligne. <https://www.eda.admin.ch/countries/madagascar/fr/home/services/immatriculation-changement-adresse.html> En effet, il s'avère très utiles pour les deux parties de maintenir un contact régulier entre les Suisses de l'étranger et leur ambassade. En outre, comme stipulé ci-après dans l'article en regard de la nouvelle loi sur les Suisses de l'étranger, l'immatriculation reste obligatoire pour tous les ressortissants suisses domiciliés en dehors des frontières de notre pays.

Loi sur les Suisses de l'étranger sous toit

Le Conseil national (CN) a accepté le 15 septembre 2014 la «Loi fédérale sur les personnes et les institutions suisses à l'étranger (loi sur les Suisses de l'étranger)». Ce texte marque un tournant dans les relations entre la Suisse et ses 732'000 citoyens vivant à l'étranger. D'une importance capitale, il constitue la base de la mise en place d'une politique globale de la Confédération envers les Suisses de l'étranger. Le maintien de l'obligation d'immatriculation reste dans la loi.

Le Conseil national (CN) a éliminé les dernières divergences de la loi sur les Suisses de l'étranger (LSEtr) qui subsistaient depuis le passage du texte au Conseil des Etats le 8 septembre dernier.

« La LSEtr règle le soutien aux Suisses de l'étranger, l'organisation de leur mise en réseau, leurs droits politiques et les prestations sociales dont ils peuvent bénéficier. Créé sur la base d'une initiative parlementaire lancée par Filippo Lombardi en 2011, le texte vise à favoriser la cohérence de la politique de la Suisse à l'égard de ses ressortissants qui vivent à l'étranger ou qui y séjournent. Il doit permettre la mise en place d'une politique globale sur la question de la migration suisse et plus généralement du mouvement de mobilité internationale de nos concitoyens. »

Vous trouverez de plus amples renseignements à ce sujet en consultant le site internet de l'Organisation des Suisses de l'étranger (www.aso.ch).

Centre d'Accueil – Genève Internationale (CAGI)

Le CAGI a été créé en 1996 par la Confédération et le canton de Genève et faisait partie de l'offre suisse pour l'hébergement du siège de l'Organisation Mondiale du Commerce (OMC). Il a pour but d'accompagner les Internationaux, de leur arrivée à leur départ, pour faciliter leur installation et intégration à Genève. De nombreux services leur sont offerts.

Un développement important a été introduit en 2013, soit un service d'**Accueil délégués** a été créé pour aider les délégués des ONG, de PMA ou de micro états venant à Genève pour participer à des conférences internationales. Le CAGI offre aux dites personnes qui s'adresse à elle, un soutien logistique, mais également financier pour des délégués qui ne disposeraient pas de ressources nécessaires, en payant une partie des frais d'hôtel. Toutes les activités du CAGI sont offertes gratuitement, par des subventions des deux membres fondateurs ainsi que les cotisations de 14 membres associés.

Vous êtes invités à consulter, pour ceux pouvant être intéressé par leurs services, à consulter leur site internet www.cagi.ch où figurent tous les détails de la mission du CAGI.

Connaissez-vous l'ONG Medair ?

De la « bonne eau » à Madagascar

Medair est une ONG suisse d'aide d'urgence et de réhabilitation qui a son siège à Ecublens, dans le canton de Vaud. Fondée en 1988 et basée sur des valeurs chrétiennes, l'organisation désire porter secours aux populations qu'elle estime les plus vulnérables dans le monde et répondre à leurs besoins les plus urgents, ainsi que les aider sur le chemin de la reconstruction et de la réduction des risques de catastrophes, tout en renforçant leur résilience. Cela se traduit par des projets en eau, assainissement et hygiène (WASH), en santé et nutrition, en infrastructures (abris et voie d'accès) et en secours d'urgence dans des pays comme le Soudan du Sud, le Liban et la Jordanie (en réponse à la crise syrienne), l'Irak, l'Afghanistan, la Somalie, la RDC, les Philippines, Haïti et Madagascar.

Intervenue pour la première fois sur la Grande Ile en 2002 dans la région de Tamatave suite au passage du cyclone Kesiny, Medair a, tour à tour, lancé des projets d'intervention d'urgence (après le passage de cyclones), de **WASH**¹ et de réduction des risques de catastrophes. Chacun des projets était accompagné d'un volet de renforcement des capacités, comme par exemple, la formation des artisans sur la construction d'abris anticycloniques ou de latrines EcoSan, et d'activités de sensibilisation des populations, comme sur l'importance de boire de l'eau potable (provenant par exemple de puits fermés ou de pompes à main), sur la protection de l'eau (stockage sûr à la maison) et sur l'hygiène domestique (lavage des mains avec du savon aux moments critiques).

En 2006, Medair a estimé que les populations au nord-est du pays, dans la région d'Analanjirifo, figuraient

parmi les plus vulnérables aux cyclones et qu'il était important d'intervenir en amont des catastrophes pour éviter le pire. L'ONG a formé des entrepreneurs sur la construction d'abris anticycloniques, a surélevé les points d'eau afin de permettre l'accès à de l'eau potable même pendant les inondations, et a produit des bandes-dessinées sur les bons comportements à avoir en cas de cyclone. Au terme de ce projet, et grâce à des bailleurs de fonds comme le DDC, l'Union européenne et de généreux donateurs privés, Medair a pu rester sur place ; aujourd'hui, l'organisation continue d'améliorer l'accès à de l'eau propre et à l'assainissement pour des populations très isolées.

A l'heure actuelle, 92% de la population malgache vit avec moins de 2 dollars par jour ; dans le nord-est du pays, où sont situés les districts de Mananara-Nord et Maroantsetra, on estime que seuls 8,3% des ménages ont accès à de l'eau propre.

Le projet en cours, **Rano Tsara 2**² (bonne eau en malgache) lancé en 2013, prévoit de fournir de l'eau propre à 113 200 utilisateurs dans les communes rurales des districts de Maroantsetra et Mananara-Nord et de faire construire et vendre 800 latrines EcoSan améliorées dans la commune urbaine de Maroantsetra. Latrine améliorée ? Oui ! Car ce que les habitants de Maroantsetra appellent le « kabone ladosy » ou encore le « rao lavaka » est en réalité une latrine surélevée à double buse équipée d'une cabine de douche juxtaposée. Une première buse est située sous la latrine et la seconde sous la douche. L'objectif de cet ajout étant de faciliter le séchage des matières fécales en permettant aux utilisateurs de se servir de la seconde buse une fois que la première est pleine. Cela se fait tout simplement en permutant la dalle latrine et la dalle douche. La latrine est également munie d'une aération supplémentaire, pour réduire davantage les odeurs, et



Boaliky la marionnette se lave les mains pour montrer le bon exemple © MEDAIR

¹ Financement accordé par la Direction de la Coopération suisse (DDC) pour 2011-2012 ; CHF 200'000

² Financement accordé par la Direction de la Coopération suisse (DDC) pour 2014-2016 ; CHF 600'000

d'un système de diversion de l'urine afin de favoriser le séchage des matières fécales. Pour un séchage optimal, les utilisateurs sont sensibilisés et encouragés à recouvrir les déchets de matière sèche (ex : cendre, son de riz, sciure de bois) à chaque utilisation. Au bout d'un an, durée préconisée par Medair pour l'utilisation d'une buse, on change les dalles de place afin de pouvoir utiliser la seconde buse, scellant ainsi la première pour une année, au terme de laquelle les matières fécales auront complètement séché et le produit obtenu pourra servir d'engrais pour les arbres fruitiers ou lits de fleurs.

Dorice, propriétaire d'une latrine EcoSan Medair nous raconte :



Construction d'une latrine EcoSan améliorée type Medair - © Medair

En outre, le projet de Medair vise la durabilité par l'appropriation communautaire. C'est seulement lorsque les communautés ont compris et assimilé les enjeux et risques sanitaires favorisés par leur mode de vie actuel qu'elles sont prêtes à s'investir pour le changement. L'organisation a très à cœur la sensibilisation et le changement des comportements ; aussi, a-t-elle embauché et formé une troupe de marionnettistes locale qui voyage de village en village en annonçant, par le biais de Boaliky, un jeune garçon marionnette, qu'il est important de se laver les mains avant de manger et après avoir été aux toilettes. Cette méthode ludique et drôle de communiquer est très appréciée des villageois et surtout des enfants. Mme Fenosoa, présidente de l'association des femmes de Malamavato, nous affirme : « même nos enfants se souviennent toujours des messages diffusés par Boaliky, comme le lavage des mains, et ils les pratiquent ! »

Un impact plus durable par le changement des comportements, Medair y croit !



Lot Ouest VA 19A Bis - Tsiadana BP 6306

101 Antananarivo

Tél : +261 (0)20 22 363 92

E-mail : officetana@medair.org

Twitter: @Medair_MDG

www.medair.org | Aide d'urgence et reconstruction

« Nous avons acheté notre latrine après avoir assisté à une sensibilisation faite par Medair. J'ai été convaincue que ma famille avait besoin de ce type de latrine. J'ai été gagnée par deux arguments. Le premier, que les microbes ne seraient plus propagés autour de la maison, car contenus dans la buse. Le second, qui avait beaucoup d'importance pour moi, c'est qu'aucune odeur, ou très peu, émane de ce type de latrine. Cela répondait à un vrai besoin pour ma famille et moi.

Le voisinage est désormais en paix car il n'y a plus de conflit au sujet des mauvaises odeurs ou encore des poussins qui tombent dans les fosses. Cela a fait une grande différence. De plus, nous ne craignons plus que les déchets se répandent en cas d'inondation comme c'est le cas avec les tinettes ou les latrines traditionnelles. »



Ne pas oublier la matière sèche après utilisation de la latrine ! © Medair

Célébration de la fête nationale du 1er août 2014 en présence du Premier Ministre



L'Ambassadeur et le Premier Ministre coupant le gâteau de l'amitié - © DFAE

Conformément à la tradition, l'Ambassadeur Eric Mayoraz a convié le 1er août dernier la communauté suisse, les autorités malgaches, le corps diplomatique et les partenaires de l'Ambassade à la célébration de notre fête nationale à la Résidence de Suisse à Ambohibao. Plus de 350 invités ont répondu à l'appel et ont célébré dans la bonne humeur cet événement sous un soleil radieux, en dégustant les spécialités suisses élaborées à Madagascar, notamment la viande séchée, les pains de tous les cantons suisses, les saucisses de veau et les schübligs de notre compatriote le Chef Albert Wagner de Mantasoa, sans oublier bien entendu la délicieuse raclette au fromage d'Antsirabe, le tout arrosé de vins suisses.

Cette année la fête a été marquée par la présence exceptionnelle de S.E.M. le Premier Ministre, Roger Kolo, qui est aussi notre concitoyen, et qui a prononcé le discours officiel au nom du gouvernement malgache. Le Premier Ministre a également tenu à faire le tour des jardins de la Résidence pour saluer personnellement ses compatriotes, tant malgaches que suisses, dans un geste très apprécié de tous.

Dans son discours, l'Ambassadeur s'est félicité du retour à l'ordre démocratique à Madagascar, suite aux élections de fin 2013. Il a encouragé les malgaches à poursuivre leurs efforts en faveur du développement du pays avec l'appui de la Suisse, de ses entreprises, des dizaines d'organisations non gouvernementales suisses et des citoyens de notre pays résidents dans la Grande Ile.

Bazar de Noël 2014

Cette Ambassade vous informe que le 29 novembre prochain, elle participera de manière active, comme les années précédentes, à cet événement caritatif qui aura lieu au Carlton d'Antananarivo, dès 09.00.

Nos principaux et fidèles donateurs, ont à nouveau, répondu présent cette année à nos demandes de donations, et nous profitons de cette occasion, pour les en remercier (Cailler, Switcher, Victorinox, Swatch, Wenger).

Vous trouverez à notre stand des produits suisses de première qualité, tels que chocolats, t-shirts et casquettes, couteaux suisses, montres et accessoires. Sans oublier les traditionnels pains et tresses confectionnés par le Maître cuisinier suisse Albert Wagner de Mantasoa avec la farine offerte par notre compatriote Christophe Bardy des Moulins de Madagascar.

Cet événement de bienfaisance organisé par le Wednesday Morning Group Madagascar attire bon nombre de visiteurs qui, par leurs différents achats, contribuent à venir en aide aux plus défavorisés. L'événement 2013 fut un énorme succès, la bonne image des produits suisses a été confirmée et notre stand était parmi ceux qui ont vendu le plus de produit au bénéfice de cette association caritative.

Cette Ambassade se réjouit déjà de vous rencontrer nombreux ce jour prochain à son stand, et par sa contribution, à cette levée de fonds, d'apporter un peu de réconfort à nos semblables qui en ont le plus besoin.

Saint-Nicolas 2014

La tradition sera une nouvelle fois respectée et la communauté suisse, soit nos compatriotes immatriculés auprès de cet arrondissement consulaire d'Antananarivo, et ceux de passage à Madagascar célébreront le 6 décembre prochain la fête de la Saint-Nicolas, de 11.00 à 14.30 à la Résidence de Suisse à Ambohibao.

En effet, comme les années précédentes, le Saint Nicolas a répondu à la sollicitation de l'Ambassadeur de Suisse Eric Mayoraz, et honorera de sa présence cette journée qui s'annonce magnifique.

Vous trouverez joint à l'envoi de la présente Newsletter votre invitation personnelle. Comme à l'accoutumée, vous êtes prié de l'informer, le cas échéant, de votre participation à l'aide du coupon réponse

Au plaisir de vous y rencontrer en famille tout bientôt !



© DFAE

Petites actions 2015 de l'Ambassade

L'Ambassade de Suisse à Antananarivo dispose pour 2015 d'un petit crédit lui permettant de soutenir financièrement un nombre limité de projets de coopération au développement et de promotion des droits humains à Madagascar, aux Comores et depuis cette année, aux Seychelles.

Les projets doivent être réalisés à Madagascar pour les demandes émanant de Madagascar, aux Comores pour les demandes émanant des Comores et aux Seychelles pour les demandes émanant des Seychelles.

Les projets de coopération financés par le crédit de l'Ambassade de Suisse doivent s'inscrire dans les objectifs de la politique extérieure de la Suisse qui visent, entre autres, à promouvoir le développement durable, à favoriser le souhait de paix, de liberté, de sécurité, justice et bien être de la personne en prenant en considération les intérêts des générations futures.

Dans cette optique, la préoccupation principale de la Suisse, en matière de développement et coopération, est de contribuer à améliorer les conditions et la qualité de vie des populations vulnérables.

Les priorités et critères de sélection sont consultables sur son site internet. <https://www.eda.admin.ch/antananarivo>

L'appel s'est ouvert ce mois d'octobre pour être clôturé le 15 décembre 2014. Le soutien financier de l'Ambassade de Suisse ne peut pas être renouvelé. Il s'agit d'une contribution unique. Le formulaire de demande d'appui est envoyé électroniquement sur requête à l'Ambassade. ant.vertretung@eda.admin.ch.

Dans le cas d'approbation du projet, l'Ambassade informera l'organisation qui l'a présenté au plus tard le 1er février 2015.

Liste des entreprises suisses

Après l'appel dans notre précédente édition, aucune entreprise n'a manifesté son intérêt pour ladite liste. Dès lors, la publication annoncée n'a pas lieu. Néanmoins, cette Ambassade reste à disposition le cas échéant, pour une parution au printemps 2015.

Contact/Impression

Ambassade de Suisse
Immeuble « ARO » - 2ème Etage
Làlana Solombavambahoaka Frantsay 77
Antsahavola - Boîte postale 118
101 Antananarivo

Téléphone : +261 20 22 629 97 / 98
Fax : +261 20 22 289 40

Courriel: ant.vertretung@eda.admin.ch
Internet: www.eda.admin.ch/antananarivo